

Dr. Ulrich Steinrücken, Illinger Straße 115, 66265 Heusweiler

Naturverbundene Ökologische Liste Heusweiler NÖL im Ortsrat Heusweiler



An Herrn Ortsvorsteher
Helmut Maas
Rathaus
Saarbrücker Straße 35
66265 Heusweiler

Heusweiler, den 13.2.2019

Antrag_ORHw 1/ 2019

Grenzbebauung Am Sender 4

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Maas, lieber Helmut,

ich bitte darum, auf der Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung den Punkt

Grenzbebauung am Sender 4

im öffentlichen Teil aufzunehmen. Es wäre ebenfalls hilfreich, wenn aus der Verwaltung ein zuständiger Sachbearbeiter zugegen wäre. Sollten für einen Widerspruch gegenüber der UBA Einspruchsfristen zu wahren sein, bitte ich um Vorverlegung des Termins, so dass diese gewahrt werden können resp., wenn dies zu kurzfristig sein sollte, eine Benachrichtigung an mich.

Begründung:

Nach wie vor ist das Erscheinungsbild der Straße am Sender geprägt durch die hohe Mauer, die um ein Grundstück gebaut wurde. Diese unterscheidet sich, wie bekannt, in Farbe und Form gänzlich von den Umfriedungen der benachbarten Grundstücke unterscheidet. Diese Umfriedung ist aus unterschiedlicher Sicht interessant. Zum Einen, weil die Nachbarschaft sich durch das Erscheinungsbild brüskiert fühlt - zum anderen, weil die Frage besteht, ob wir als Entscheidungsträger in Heusweiler - wenn der Bau der Mauer denn rechtens ist - eine derartige optische Abschottung von Häusern innerhalb eines Wohngebietes wollen und/oder was wir rechtlich dagegen tun können, dass so etwas entsteht.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Steinrücken